

## Wichtiger Zwischenschritt beim Aus- und Umbau der Grundschule in Weilerbach erreicht



Der Verwaltungstrakt-Umbau ist bereits abgeschlossen, Räume wurden verlegt, die Toilettenanlagen ausgebaut und Brandschutzmaßnahmen auf den neusten Stand gebracht. Außerdem fast fertig: die neue Mensa. Im Herbst 2017 war der Baubeginn, ein Großteil ist nun nach den Sommerferien 2018 geschafft. Der Schulbetrieb konnte regulär beginnen. In einem zweiten Bauabschnitt wird nun die Mensa noch mit weiteren Räumlichkeiten aufgestockt und Wände werden eingezogen. Ca. 2 Mio. Euro werden





verbaut. Die Begrüßung zu den Feierlichkeiten am vergangenen Freitag übernahm die Schulleiterin Heike Hemmer, sie folgte zum 1. August auf den ehemaligen Leiter Walter Stein. Die Bauarbeiten steuert Architekt Andreas Schmitt, Inhaber eines Architekturbüros in Mehlingen. Er merkte an, dass die Zusammenarbeit hervorragend funktioniert habe. Auch Verbandsbürgermeisterin Anja Pfeiffer freute sich über das Bauvorhaben. Auch wenn es zuletzt erst nicht danach ausgesehen hätte, wäre das Zeitfenster eingehalten worden. Einige Schüler der Weilerbacher Grundschule musi-

zierten und tanzten. Ein zweistimmiges Flötenstück wurde dargeboten, erst nach den Ferien eingeübt. Die Tanzgruppe „Move & Dance“ zeigte ihr Können und zum Abschluss sangen alle 268 Kinder der Grundschule gemeinsam das Weilerbacher Schullied. Zum Dank gab es für jeden ein Eis. Die gestiegene Schülerzahl in der Ganztagsbetreuung machte den Bau einer neuen Mensa erforderlich, ca. 150 Schülerinnen und Schüler essen pro Tag in der Schule. Das Essen wird nach dem „Cook & Chill-Verfahren“ zubereitet.

*Text/Fotos: Sandra Müller*

